
 

                                           

Le roi Arthur est une légende évidement. Dans la légende 
Arthur était un roi formidable généreux en vers son peuple il 
faisait d’incroyable guerre avec son épée magique l’Excalibur. Il
eux une enfance dans l’ignorance qu’il avait du sang royale. Son
père adoptif était un peu spécial s’était comme on appellerait 
aujourd’hui un magicien ou un sorcier cet homme s’appelait 
Merlin l’enchanteur (qui lui aussi et une légende). Si vous 
voulais d’autre information sur le roi Arthur Pendragon. Alors 
lisez cette interview qui est ci-dessus. Si vous voulais je ne vous 
oblige pas. Mais bon.      

Comment avez vous eu votre épée ? J'ai récupérer Excalibur récupérer sur une pierre 



étant jeune, cette épée était destiner a un roi, et 
seul ce roi pouvait l'enlever de la pierre.

Pourquoi la table est-t-elle ronde ?

La table était ronde pour ne pas avoir de 
préséance (favoritisme) entre les chevaliers de 
cette fameuse table ronde voila pourquoi.

Présente nous ta famille

Je suis le fils d'Uther Pendragon qui lui était le 
roi des Bretons et Ygraine de Cornouaille, veuve
de Gorlois (ou Gorlais), duc des Cornouailles. Je
suis le frère d’Anna (Morgause), épouse du roi 

Loth d'Orcanie, et aussi de la fée Morgane. J'ai 
épousé Guenièvre, fille de Léodagan, roi de 
Carmélide.

D'où vient votre prénom ?

Mon prénom est en rapport étymologique avec 
le nom celtique de l'ours, "artos" signifiant à la 
fois "ours" et "guerrier". On rapproche son nom 
avec celui de la déesse ourse Artio. Arthur 
s'expliquerait par "roi-ours".

Pouvais nous raconter une des légende de 
votre épée Excalibur     ?

Oui bien sûr; alors Excalibur a la réputation 
d'être incassable et de trancher toute matière. 
Son fourreau protège son porteur de toute 
blessure. Le roi Arthur, détenant les deux 
artefacts, était donc invincible sur les champs de
bataille.

Pour vous qui étais Merlin l’enchanteur     ?

Merlin étais comme mon père car mon vrai père 
Uther Pendragon m’avais confié à Merlin des 
m’a naissance. Il m’a élevé comme pour être un 
grand chevalier mais il a fallut que je retire 
l’Excalibur de sa pierre et la il m’a tous dit.

Dite nous quelque de vos qualités     ?

Je pense que suis très courageux et je protège 
mon armée jusqu'à mourir.

Penser vous que votre légende va être oublié 
dans les siècle a venir     ?

Non si elle rester pendant plus de 10 siècle, et 
surtout personne peut un héros comme moi 
surtout les enfants on toujours besoins d’avoir 
plusieurs contes donc plusieurs héros.


